

Eliane **Haeberli-Gysler**, à Chavannes-près-Renens ;
Jean-Pierre et Anne-Claude **Gysler-Légeret**, leur fille Alicia, à Ecublens ;
Gertrude, Marguerite et Willy, ses sœurs et son frère ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Hedwige GYSLER-STETTLER

qui s'est endormie paisiblement, à l'âge de 93 ans, le 29 mars 2015.
Une cérémonie aura lieu au centre funéraire de Montoie, chapelle A,
à Lausanne, le mercredi 1er avril, à 14 heures 30.

Domicile de la famille : Avenue du Tir Fédéral 52, 1024 **Ecublens**.

Un merci tout particulier au personnel si chaleureux et disponible de
l'EMS Fondation Clémence, à Lausanne, ainsi qu'au Dr Jean-Claude
Simon, à Ecublens.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.